



錬心

第3号
那覇市立
石嶺中学校
校長 仲嶺香代

祝入学！一六八名

希望を胸に堂々と入場した三八期

十日午後、第三六回入学式が挙行されました。ご来賓、保護者の皆様が見守る中、真新しい制服の新入生が、希望を胸に、堂々と新たな一歩を踏み出しました。

「生徒代表あいさつ」
生徒会長 儀間心音



一日一日と暖かくなり始め、春の日差しが心地よく感じられる季節となりました。本日、三十八期生として石嶺中学校の門をくぐった新入生の皆さん、入学おめでとうございます。石嶺中学校へようこそ。皆さんと一緒に学校生活を送れることをとっっても楽しみにしていました。

今日、中学校生活のスタートラインに立った皆さん、不安や緊張、たくさん夢や期待で胸を膨らませているかと思いきや、今日は少しだけ早く中学生になった私から、



生徒代表あいさつをしてくれた生徒会長の儀間心音さん

これからの学校生活で楽しみたいと思えます。たくさんあるので、一つだけにしますね。それは「団活動」です。これは他学年の団の仲間と学校行事はもちろんのこと、日常生活でも関わり、協力していく取り組みです。この団活動は昨年度に始まったばかりで、行事を終えるごとにドンドン楽しさが増えています。そしてクラスや同じ団の仲間だけでなく、学年全体、学校全体の絆もどんどん深まっています。団で取り組む大きな行事は年に二、三回ほどあります。本当に楽しみにしています。

この他にも、授業や部活動、生徒会活動を通して、中学校ではいろいろな経験をされるかと思えます。その中で皆さんは、嬉しかったり、楽しかったり、悩んだり、焦った

りするでしょう。どんな時でも自分を信じて、周りの人への感謝を忘れずに、全力で頑張ってください。左上を見上げてください。「二生懸命がかっこいい」これは、この学校のスローガンです。この言葉の意味は、先輩たちが様々な場面で教えてくれるでしょう。かっこいい先輩たちのことをぜひ、見てみてくださいね。私のことを見てもいいんですよ。

最後に、新入生の皆さん、石嶺中学校に来てくれてありがとうございます。三年間は本当にあつという間です。三十六期、三十七期、三十八期で心一つにして、最高で最強な石嶺中学校を全力で創っていきましょう。これからよろしくお願います。

「新入生代表あいさつ」
奥原 宗慶

本日より僕たちは、待ちに待った入学式を迎え、晴れて石嶺中学校の生徒となりました。僕は今、無事に中学生に進級できて嬉しい気持ちでいっぱいです。改めて、新入生を代表して、お礼を申し上げます。本日は僕たちのために、素敵な式典を開いてくださった保護者の皆様や先生方、誠にありがとうございます。



新入生代表あいさつ 奥原宗慶さん

僕には、中学生になって頑張りたいことが三つあります。まず一つ目は学習面です。中学校では数学が難しいと聞いたので、日ごろから家庭学習で数学の予習や復習をして高得点を取れるようにしたいです。次に二つ目は部活動です。僕は野球部に入部してレギュラーを取れるように苦手を変化球を打つために、毎日素振りをして試合で活躍したいです。最後に三つ目は生活面です。生活面では早寝早起きをして、健康に気をつけ、移動教室が多いので間に合うようにし、先生方に敬意を払って挨拶することを頑張ります。これから石嶺中生として精一杯頑張りますので、先生方、先輩方、よろしくお願います。